

## Este jueves se entregarán los premios Euspot 2015

05/05/2015

El jueves, día 7 de mayo, se darán a conocer los equipos ganadores en el concurso de spots en euskera Euspot 2015. La gala de entrega de premios se celebrará en la Casa de cultura Arkupe de Aretxabaleta y dará comienzo a las 19:00. El concurso Euspot está organizado por el Ayuntamiento de Aretxabaleta, Arteman Komunikazioa y la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.

Además de hacerse entrega de los premios, en la gala tomarán parte el sociolingüista y presentador de televisión Kike Amonarriz, que hablará sobre la relación entre la publicidad el humor y el euskera, y el músico Azkaiter Pelox, que amenizara junto con su guitarra la entrega de premios. La gala de entrega de premios estará presentada por la estudiante de Comunicación Audiovisual Garazi Aiesta. Para finalizar, ofrecerá un luntx a todos los asistentes.

Son cuatro los premios que se entregarán el jueves:

1. Mejor spot: 1.000 euros.
2. Mejor spot realizado por estudiantes de MONDRAGON UNIBERTSITATEA: 500 euros.
3. Premio del público: 500 euros.
4. Premio joven (14-18 años): 250 euros.

En la presente edición se han presentado un total de 35 trabajos. El tema elegido para esta cuarta edición ha sido: *Coches y personas, por una relación equilibrada*. Para conceder el premio del público se han recibido más de 2.500 votos.



La gala de entrega de premios se realizará en la Casa de cultura Arkupe de Aretxabaleta.